

El pasado 16-19 de Noviembre **Devicare** estuvo presente en [MEDICA 2015](#); la Feria más importante del mundo en el área de las Tecnologías Médicas que se celebra anualmente en la ciudad de Düsseldorf, Alemania.

Este es el tercer año consecutivo en que Devicare asiste como visitante a MEDICA con el objetivo de conocer el estado del arte de las tecnologías médicas, y contactar con distribuidores, proveedores e inversores potenciales de la empresa.

En esta edición 2015 MEDICA ha contado con 4.687 expositores que han mostrado sus novedades mediante casi 28.000 productos. Esto ha propiciado la visita de casi 150.000 delegados procedentes de 132 países del mundo que como Devicare buscaban oportunidades de negocio para sus empresas.

Por parte de Devicare este año ha participado Rosendo Garganta, nuestro Director General, que ha valorado positivamente los avances en tecnologías wearables y en el Internet of Things. Según señala Rosendo Garganta: “MEDICA 2015 es una Feria de referencia para Devicare porque nos permite en tan sólo 4 días conocer todos los avances de la industria y las tendencias tecnológicas para los próximos años. Es evidente que la medicina está moviéndose hacia modelos más sostenibles en los países desarrollados donde son necesarias tecnologías de la información, wearables y dispositivos médicos Point-of-Care, como también es evidente la irrupción cada vez más fuerte de los países en desarrollo que están empezando a dejar de ser consumidores para convertirse en productores de tecnología médica, como el caso de China.”.

En la presente edición Devicare ha podido contactar con varias empresas que esperamos que se conviertan en partners estratégicos que nos permitan seguir creciendo y consolidarnos como **una compañía referente en el campo del cuidado remoto de pacientes crónicos**.